DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Heinrich Weiss-Stadelmann

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde. Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Andreas Bertram-Weiss und an das Streichtrio des Musikkollegiums Winterthur für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. Wir danken für die Würdigung unseres Gemeindepräsidenten Daniel Schmid und den Abschied der Kyburg Loge sowie die Gestaltung der Kirche durch die Sigristin und ihren Helfern und die Begleitung durch das Friedhofpersonal bei der Beisetzung auf dem Waldfriedhof Elsau.

Elsau, im Januar 2024

Stiftung Pro Elsau c/o Jürg Bischofberger Strehlgasse 10 8352 Elsau